

ATLÁNTICO

Gases del Caribe dice que medida tomada por **Ecopetrol** no los afectará

Ramón Dávila, gerente de la empresa, aseguró que la medida de restricción no afectará la demanda en su zona de influencia.



Ramón Dávila Martínez, gerente de Gases del Caribe, anunció que la medida tomada por **Ecopetrol** no los afectará.

Juan Cantillo Arrieta 20 SEPT 2024 - 01:35 PM



Compartir



Ramón Dávila Martínez, gerente de Gases del Caribe, se pronunció este viernes 20 de septiembre de 2024 ante el anuncio de **Ecopetrol** sobre la restricción del suministro de gas natural para la demanda vehicular, aclaró que todos sus usuarios residenciales, comerciales, industriales y estaciones de servicio de gas natural vehicular (GNV) que atiende la empresa en los departamentos de Atlántico, Magdalena, Cesar y el norte de Bolívar, no se verán

Lo más visto

1. Esta sería la causa de la muerte de La Gorda Fabiola
2. Murió trabajador en el Centro Histórico: se quemó el 95% de su cuerpo

afectados por dicha medida. [Lea aquí: Ecopetrol suspende suministro de gas vehicular a 13 empresas, ¿por qué?](#)



Te puede interesar:

Damnificados por el vendaval en Baranoa comenzaron a recibir ayudas



“Comienzo con decirles que Gases del Caribe no va a estar afectada por esta medida, nuestros conductores pueden estar tranquilos que va a haber suministro permanente. Básicamente [Ecopetrol](#) hizo la opción de suspender algún tipo de contratos que tenían con algunas compañías y lo suspendió para darle prioridad a la generación térmica con gas natural”, manifestó Dávila Martínez en Emisora Atlántico.



Sostuvo que la empresa tiene gas contratado y con firmeza, “y no hay manera de que lo puedan suspender; adición, que gases del Caribe, como yo siempre lo he destacado, es la empresa que tal vez tiene mejor cupo de contrato, porque tenemos muchas fuentes, o sea, realmente podría decir que [Ecopetrol](#) es nuestros proveedores el más pequeño”.



Adiciona que Gases del Caribe tiene campos en El Difícil (Magdalena), en Sabanalarga (Atlántico), en Córdoba y en el Magdalena Medio. “Es decir, tenemos diversidad de contratos. En resumen, en la región nuestra no va a haber ningún problema y nuestros vehículos pueden seguir tanqueando tranquilamente”.

Al referirse a la medida tomada por [Ecopetrol](#) Ramón Dávila, sostuvo que, en este caso particular, “obedece a empresas que firmaron un tipo de contrato, que se les se le suspende cuando el precio de escasez de energía eléctrica se activa, es básicamente eso: compraron un producto de gas natural que no es firme y por eso se activó”.



Entre tanto, Gases del Caribe, en un comunicado manifiesta que el segmento de gas natural vehicular (GNV) es de suma importancia ya que en su zona de influencia hay 19.000 vehículos que usan el GNV como el combustible principal para su movilidad, muchos de estos vehículos dedicados al transporte público de pasajeros. [Siga leyendo: Atlántico, Bolívar, Córdoba y Magdalena van por el mejor sancocho trifásico](#)

“Gases del Caribe ratifica el compromiso de prestar un servicio ininterrumpido a todos sus usuarios a través de la

3. Tormenta azota a Cartagena y el Caribe: este es el pronóstico

4. Simoney María habría sido reclutada por la organización ‘Los costeños’

5. Detalles de la mujer y el hombre que sicarios balearon en un carro

servicio inintermitente a todos sus usuarios a través de la diversificación de sus fuentes de suministro. La medida de **Ecopetrol** no afecta a los usuarios de gas natural vehicular (GNV) de nuestra zona de influencia”, aseguró Ramón Dávila Martínez.

GASES DEL CARIBE GAS NATURAL VEHICULAR (GNV) GAS NATURAL **ECOPETROL**
REGIÓN CARIBE



Taboola Feed



¿Quieres un segundo ingreso? Prueba Grupo Aval CFD (Inicia hoy)

FinanceTrade | Patrocinado



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional

Regístrese ahora

INVST | Patrocinado

Registrarse



Potente aire acondicionado portátil: disponible en Colombia

Aire Acondicionado | Patrocinado



Aire acondicionado portátil económico: no



Si tienes más de treinta. no te pierdas esta

